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С А Л АТ Ы

S A L A D S

ТЕПЛЫЙ САЛАТ С КУРИНОЙ ПЕЧЕНЬЮ� 220/160 г  490 ₽ 

Warm salad with chicken liver

СЕЛЕДЬ ПОД ШУБОЙ� 195 г  450 ₽ 

Lightly salted herring salad 

САЛАТ С КОПЧЕНОЙ СКУМБРИЕЙ� 200 г  450 ₽

Salad with smoked mackerel 

ПАШТЕТ ИЗ КУРИНОЙ ПЕЧЕНИ� 120/50/50 г  490 ₽

Chicken liver pate
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Г О Р Я Ч И Е  З А К У С К И

H O T  A P P E T I Z E R S

КУТАБЫ С КАРТОФЕЛЕМ� 160/40 г  220 ₽

Qutabs with potatoes

КУТАБЫ С СЫРОМ СУЛУГУНИ� 160/40 г  260 ₽

Qutabs with suluguni cheese

КУТАБЫ С БАРАНИНОЙ� 160/40 г  290 ₽

Qutabs with potatoes

КУТАБЫ С ЗЕЛЕНЬЮ� 160/40 г  330 ₽

Qutabs with greens

КУТАБЫ С ТЕЛЯТИНОЙ� 160/40 г  350 ₽

Qutabs with veal

ЧЕБУРЕК С СЫРОМ� 200 г  250 ₽

Cheese cheburek

ЧЕБУРЕК С ТЕЛЯТИНОЙ/БАРАНИНОЙ� 200 г  250 ₽

Veal/lamb cheburek

ХАЧАПУРИ С ГОРГОНЗОЛОЙ� 360 г  570 ₽ 
И БЛАНШИРОВАННОЙ ГРУШЕЙ

Khachapuri with gorgonzola and blanched pear
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С У П Ы

S O U P

РАССОЛЬНИК � 400/50 г  390 ₽

Rassolnik

ГРИБНОЙ СУП� 320/50 г  490 ₽

Mushroom soup

ЛАГМАН� 480/15 г  490 ₽ 

Lagman
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Г О Р Я Ч И Е  Б Л Ю Д А

СОЛЯНКА ПО-КУТАИССКИ� 320 г  620 ₽

Solyanka by Kutaissi

H O T  D I S H E S

ТУНЕЦ ЖАРЕНЫЙ В КУНЖУТЕ� 245 г  1500 ₽ 
С ОВОЩАМИ

Fried tuna in sesame, with vegetables

КОВУРМА ЛАГМАН                                       350/40/20 г  510 ₽

Kovurma lagman

СВИНЫЕ РЕБРА БАРБЕКЮ                       240/140/50 г  650 ₽
С ПЕЧЕНЫМ КАРТОФЕЛЕМ НА УГЛЯХ

BBQ pork ribs with charcoal baked potatoes
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D E S S E R T S

КРЕМ-БРЮЛЕ � 200 г  470 ₽

Creme brulee

КОКОСОВАЯ СТРАЧАТЕЛЛА С СОУСОМ ИЗ МАНГО� 200 г  390 ₽

Сoconut stracciella with mango sauce

ГОРЯЧИЙ ЧЕРНИЧНЫЙ ПИРОГ � 200/85/5 г  450 ₽ 
С ДОМАШНИМ ПЛОМБИРОМ

Hot blueberry pie with homemade ice cream

Д Е С Е Р Т Ы
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Прейскурант с информацией для потребителя, соответствующий требованиям Постановления Пра-
вительства РФ от 15.08.1997 № 1036 (ред. от 04.10.2012) «Об утверждении Правил оказания услуг об-
щественного питания», находится в уголке потребителя. Предоставляется гостям по первому требо-
ванию. Продукция общественного питания и оказываемая услуга соответствуют требованиям ГОСТ 
30390-2013 «Международный стандарт. Услуги общественного питания.  Продукция общественного 
питания, реализуемая населению. Общие технические условия». Все цены указаны в рублях. Опла-
та производится в рублях или основными кредитными картами. Данное издание является реклам-
ным материалом. Если у вас имеется аллергия на какие-либо продукты, пожалуйста, сообщите об 
этом официанту. На фотографиях использованы элементы декора.  Подача блюд может отличаться 
от представленной в меню. В связи с поступлением на предприятие сырья различной сортности от 
различных поставщиков возможны отклонения в пищевой и энергетической ценности блюд В связи 
с поступлением на предприятие сырья различной сортности от различных поставщиков возможно 
содержание в продукции следов глютеносодержащих злаков, поступивших в продукт искусствен-
ным путем.

The price list with customer information according to the requirements Russian Government decree № 1036 
'On validating the rules of public catering services' from the 15.08.1997 (04.10.2012 edition) is on the customer 
information board. Your waiter will bring it on your request. Public catering products and services provided 
meet the requirements of GOST 30390-2013 'International Standard. Catering services. Public catering 
products sold to the public. General specification'. All prices are in rubles. Cash payments in rubles and cards are 
accepted. This menu is an advertising material. If you are allergic to any foods, please tell the waiter. The photo 
used elements of decor.  The serving of the dishes may differ from that presented in the menu. DUE TO RAW 
MATERIALS OF VARIOUS GRADE DELIVERED BY DIFFERENT SUPPLIERS, THE PRODUCT BE MAY CONTAIN 
TRACES OF GLUTEN-CONTAINING CEREALS AND LACTOSE RECEIVED INTO PRODUCTS IN ARTIFICIAL WAY.
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